

KAINAN EAST ROTARY CLUB

CLUB WEEKLY BULLETIN ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2640



1994-95年度 RI のテーマ

友達になろう Be a Friend



事務所

海南省日方1294 海南商工会議所内
TEL (0734) 83-0800
FAX (0734) 82-7370

例会日

毎週月曜日 12時30分
◆才1例会のみ 18時30分
於 海南商工会議所 4F

会長 角谷 勝司

幹事 山東 剛一
SAA 田中 丈士

会報委員会

◎平尾 寧章 ○花畠 重靖
三木 寛昭 早川 满
金川 龍一 山名 正一

第923回 例会 1994年 平成6年9月12日(月) 午後1時30分 於 海南商工会議所4F

1. 開会 点鐘 角谷勝司 会長
2. ロータリーソング 「奉仕の理想」
3. ゲスト紹介 元海南東中学校々長
新田 博昭様
4. ビジター紹介
森 泰皓様 (海南RC)
釜中 甫千様 (和歌山東南RC)
5. 出席報告 会員総数 67名 出席者数 53名
出席率 80.33%
前回修正出席率 87.88%
6. 会長スピーチ 角谷勝司 会長

6月29日以来天候が続いているようですが、そろそろ雨が欲しいと感じる今日この頃です。

ゲストの新田博昭様、ビジターの釜中甫千様、本日はどうも御苦労様です。

先日韓日友交会のメンバー5名が訪日されましたが、国際奉仕委員会、日韓友交協会の皆様ご苦労様でした。過日先方より、「在日中、皆様より厚い友情を持って、大変なお世話を頂き、又本音で対話の出来ま

した事を本当に喜んでいます。当クラブの会員にも伝達いたします。これを機会に、再度お互に友情を深めればと思っていました。本当に有難うございました」と云う連絡がありました。

昨年不幸にも両クラブが姉妹結縁解消となりましたが、言葉が通じないことは本当に悲しい事だなあ……とつくづく感じます。「信じる」と云う字は「人と言る」と書きます。信頼関係を造るには、言葉を交す事が大事であり、国際社会の中で今後信頼関係を保つ為には、語学の勉強も必要であると痛感いたしました。商売でも「儲かる」と云う字は「信じると者」と書きます。互に信じ合ってこそ商売が成り立ってゆくと考えます。又、ガバナー才門三郎氏より、先週の公式訪問での礼状が届いたとの報告があった。以下文章

海南東RC 会長 角谷 勝司様

前略、9月5日の公式訪問に際しましては、会長様、幹事様はじめ会員の皆様には

FOUR WAY TEST 四つのテスト 言行はこれに照らしてから

1. 真実か どうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるか どうか

大変お世話になり有難うございました。準備その他に種々ご苦労をお掛けしたことと拝察致します。会長・幹事懇談会・例会・クラブ協議会を通じ「BE A FRIEND」で会員皆様方と親しくお話ができ、好意と友情あふれる有意義な時間でした。

アッセンブリーも積極的に楽しく意見交換が出来、日頃の皆様の活動および計画を承り貴クラブの特性が、地域社会に生かされた奉仕活動として反映されている事は喜こぼしい限りであります。今後とも年度目標の達成にご努力頂き、地域社会に思いやりのあるロータリークラブとして活躍されることをお願い申し上げますと共に、貴クラブの益々のご発展をお祈り致します。又、心暖まるお土産のお心遣い有難うございました。草々

7. 幹事報告

○10月1日（土）ホストクラブ南御坊ロータリーの主催でインターナショナルミーティングが開かれます。一人でも多く御参加下さい。

○14日（水）理事会 於、木村屋さんにて

8. 委員会報告

○国際奉仕委員会より

10/18 の韓日親善会議参加予定の方は早く申し込み下さい。

9. ゲスト卓話 元海南東中学校々長

新田 博昭様

ご紹介いただきました新田でございます
私はこの地元の第2中学校で13年、第1中学校で14年、東海南中学で2年間、教職に就き昨年退職しました。長く教師をして来ましたが、本当に一生懸命勤めました。今でも学校の前を通ると、在りし日の一つ一つが想い出されます。しかし退職した現

在、自分自身に何も残ってない事に気付き、残りの人生を如何に生きていったらいのかも悩む毎日でした。そして生き甲斐を求めるようになりました。そして摸索する中で3つの生き甲斐を見付け、現在頑張っています。

①カラオケ教室の指導

生来カラオケの中でも演歌ほど嫌いな歌が無かったが、老人クラブ等で指導させて頂く中で、お年寄が一生懸命唱っている姿を見て感動し、自身演歌を鼻歌で口遊むようになり、生活の一部となってきた。

②書道と水墨画を始めました。

書道は校長の時代に卒業証書を書いただけだったので、正式に習ってみようと思い通信教育を受けています。楷書、草書と習ってる中で、文字の成り立が解る様になり、額や掛け軸の草書の崩し字が解るようになってきました。現在、古代中国の大家の字体と臨書すると共に、般若心経を毎日写経しています。

同時に水墨画も始めたが、先生が私の個性を大事にして下さり、先日も見込みがあるとお褒めの言葉を戴きました。何れにおいても、色々な過程が大変面白く、又楽しく、これからも残された人生のライフワークとしてゆきたいと思っています。

~~~~ニコニコ・米山・BOX~~~~~

大沢君、土井君、柳川君、新垣君、上南君、塙本君、上中君、谷脇君、谷口君、木地君、岡田君、奥村君、田中(昌)君、田中(丈)君、前窪君、山東君、角谷君、桑添君、深谷君、辻君、田村(健)君、中尾(公)君、
日韓友好歓迎会より